

VIAJE A SANTIAGO TARDARÁ 50 MINUTOS

En octubre arribará a la región nuevo helicóptero de Carabineros

Inversión histórica. Aparato multipropósito adquirido a la empresa Airbus, por más de 8 millones de dólares, será pilotado por oficiales que recibirán instrucción en Europa.

CURICÓ. Cuatro años después que Carabineros dejara de tener operativo un helicóptero propio, con asiento permanente en nuestra región, tras sufrir el 2020 una avería durante un rescate; en menos de tres meses se concretará la llegada al hangar que la institución posee en el aeródromo de Panguilemo, de un moderno nuevo aparato de reposición.

La fecha de arribo fue confirmada recientemente, por la jefa de Zona de Carabineros "Maule", general Maureen Espinoza, luego que en octubre del 2023 se adjudicara la licitación internacional del ambicioso proyecto iniciado por su antecesora, la retirada general Berta Robles.

La aeronave, financiada con recursos del FNDR en una recordada sesión del Consejo Regional en agosto de 2022 con una dividida aprobación, fue asignada por decisión de la Dirección de Logística, al único oferente que por un monto de 8 millones 260 mil dólares participó del proceso, la francesa Airbus.

RESPALDO MUNDIAL

La empresa, líder mundial en fabricación aeronáutica, en abril pasado estuvo presente en FIDAE, presentando al alto mando de Carabineros otra versión comprada para la Prefectura Aeropolicial, dada su reconocida relación con Chile como proveedor de entida-

des públicas y privadas del mercado.

"En octubre o noviembre llegará, así que tenemos tiempo para hermosear nuestro hangar, antes de recibir la aeronave que va a fortalecer todo el servicio con la extensión territorial y las dificultades geográficas que tiene la zona", afirmó la general Espinoza.

Se trata de la adquisición de un helicóptero multipropósito bimotor, H135, destinado a la Sección Aérea de Talca, con instalaciones al interior del club Panguilemo, a un costado de la pista que bordea la Ruta 5 Sur, a 245 kilómetros de Santiago, distancia que el nuevo aparato cubrirá en apenas 50 minutos.



El modelo adquirido goza de una reconocida experiencia, en funciones policiales aéreas en otros países.



El hangar de Carabineros en el aeródromo de Panguilemo en Talca, será mejorado para recibir al H135.

ALIADO ESTRATÉGICO

Sus variadas características lo convierten en un compañero ideal, para aumentar la cobertura operativa del trabajo en seguridad pública y otras tareas de asistencia, gracias a sus probadas prestaciones en cuerpos de otras naciones como la Policía Nacional Española. Este modelo destaca por su versatilidad y eficiencia, con una amplia capacidad para realizar misiones de vigilancia, transporte de personal y apoyo a operaciones especiales. Equipado con avanzada tecnología de navegación y sistemas de comunicación, el H135 puede vo-

lar en condiciones climáticas diversas y en entornos complejos. Además, su diseño permite un despegue y aterrizaje en espacios reducidos, lo que es crucial para maniobras urbanas y de auxilio, tal como ocurre durante todo el año en la accidentada geografía de nuestra región. Muestra de ello fue el helicóptero que en el sistema frontal de la semana pasada fue facilitado a Senapred, para actuar en caso de requerir hacer con urgencia un puente aéreo o como ambulancia en puntos sin acceso terrestre. Cuando esté en el Maule, el helicóp-

tero de Carabineros desempeñará diferentes funciones aéreas para el fortalecimiento de la seguridad y orden público, por ello contará con múltiples capacidades para cumplir tareas de vigilancia, apoyo a los procedimientos terrestres, Operaciones de rescate del Grupo de Operaciones Especiales (GOPE), seguimiento de vehículos, identificación de objetivos y acompañamiento conjunto con unidades específicas como el OS-5 (Medio Ambiente), OS-7 (Antidrogas), OS-9 (Organizaciones Criminales) y SEBV (Búsqueda de Personas y Vehículos), entre otros servicios claves.